



PT. BEKASI ASRI PEMULA, Tbk.

Developer - Real Estate

No: 015ACORSEC/BAPA/V/2024 Revisi

6 Mei 2024

Kepada Yth.
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan
Di tempat

Perihal : Pemberitahuan tentang Rencana Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") PT Bekasi Asri Pemula Tbk ("Perseroan")

Dengan Hormat,

Merujuk kepada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor: 15/POJK.04/2020 Tanggal 20 April 2020, tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka, bersama ini kami menyampaikan bahwa Perseroan akan mengadakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Kamis, 6 Juni 2024
Waktu : 14.00 s/d Selesai
Tempat : The Belleza Shopping Arcade
Albergo Ballroom, Viena Room Lt. 7
Jl. Letjen Soepeno No. 34, Kelurahan Grogol Utara
Kecamatan Kebayoran Lama Jakarta Selatan

RUPST akan membicarakan agenda sebagai berikut:

1. Persetujuan laporan tahunan dan pengesahan laporan keuangan konsolidasian, persetujuan laporan pengawasan Dewan Komisaris untuk tahun buku 2023, sekaligus pemberian pelunasan dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya kepada Direksi atas tindakan pengelolaan Perseroan dan Dewan Komisaris atas tindakan pengawasan Perseroan;
2. Penetapan rencana penggunaan laba Perseroan untuk tahun buku 2023;
3. Penetapan gaji/honorarium dan tunjangan lainnya bagi anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku 2024;
4. Penetapan Kantor Akuntan Publik (KAP) untuk mengaudit laporan keuangan konsolidasian untuk tahun buku 2024;

RUPSLB akan membicarakan agenda sebagai berikut:

1. Penyesuaian Pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan terkait Maksud dan Tujuan, yang akan disesuaikan dengan Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia (KBLI) Tahun 2020.

Perseroan akan memuat pemberitahuan dan pemanggilan RUPST kepada para Pemegang Saham tersebut melalui situs web penyedia e-RUPS, situs web bursa efek dan situs web Perseroan.

Demikian surat pemberitahuan ini disampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Bekasi Asri Pemula, Tbk

PT. BEKASI ASRI PEMULA Tbk

Warinton Simanjuntak
Corporate Secretary